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Maximilian Wahl (DIE LINKE)
( Anfrage Nr. 15-1355/2021 )

Eingereicht am 21.05.2021 um 13:32 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode

Sanierung der Enthorststraße

Die Enthorststraße befindet sich schon seit Jahren in einem schlechten Zustand. Die 
Straßendecke weißt mehrere Risse auf, die zu reparieren schon mehrmals versucht wurde. 
Eine durch den Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode initiierte Aufnahme der Straße in 
das Programm „Grunderneuerung im Bestand“ wurde 2014 verworfen, da sich Einwohner 
der Straße gegen die Aufnahme ausgesprochen haben. Wahrscheinlich aus Angst vor den 
Kosten, die eine solche Sanierung damals mit sich gebracht hätte.

Ab dem Jahr 2019 wurden inzwischen allerdings die Straßenausbaubeiträge durch den Rat 
der Landeshauptstadt Hannover abgeschafft.

Daher frage ich die Verwaltung:
0. Findet die Verwaltung, dass die Enthorststraße sich in einem sanierungsbedürftigen 

Zustand befindet?
0. Plant die Verwaltung, die Enthorststraße zu sanieren? Wenn nein, warum nicht?
0. Wann kann mit der Sanierung gerechnet werden?
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